

Samba 3/2020

## Jugendförderverein Vögelsen e.V.

### Der Förderbedarf ist hoch und unsere Beiträge reichen nicht

**Der Jugendförderverein Vögelsen (JFV) e.V. möchte Sie als Mitglied oder Spender gewinnen.**

Leider können wir ein geplantes Jugendprojekt in Vögelsen nicht mit den beantragten 500,- Euro, sondern nur mit 300,- Euro bezuschussen, weil unser Jahresbudget schon verplant ist. Nun ist der Jugendförderverein schon 15 Jahre alt, er hat sich etabliert. Es gibt weniger Unruhe und kaum Randalen von oder mit Jugendlichen in Vögelsen. Wir haben jetzt 48 Vögelsener und ehemalige Bürger, die unsere Arbeit als Mitglied unterstützen. Ein großer Erfolg, finden Sie nicht?

Mit vielen Aktionen, gemeinsam mit der Gemeinde Vögelsen, der Abteilung Jugend der Samtgemeinde Bardowick und dem Jugendförderverein Vögelsen e.V. werden Kinder und Jugendliche in Vögelsen nicht allein gelassen. Sie haben auf dem Dorfgemeinschaftsplatz einen Unterstand, in dem sie sich treffen, klönen und Musik hören können. Der Tarzanschwinger hat sich zum Treffpunkt entwickelt und wird rege genutzt.

Der Jugendförderverein Vögelsen e.V. unterstützt mit den Mitgliedsbeiträgen die Jugendarbeit in Vögelsen, unter anderem ein tolles Filmprojekt über „Kinderrechte“. Schauen Sie gerne mal rein:

[www.youtube.com/watch?v=i3tkv3e22zE](http://www.youtube.com/watch?v=i3tkv3e22zE)

Felicitas Holdorf von der Abteilung Jugend hat hervorragende Arbeit geleistet und die Kinder und Jugendlichen zu tollen Leistungen animiert. In Zusammenarbeit mit HollaenderART GbR - Studio für Animation und Freie

Trickfilmschule ist etwas Besonderes entstanden.

Vielleicht waren Sie und Ihre Kinder noch nie im Jugendtreff Vögelsen, das sollten Sie bald mal nachholen. Hier wird unter Fachleitung von Montag- bis Mittwochnachmittag zwischen 15.00 und 19.00 Uhr eine sehr abwechslungsreiche Freizeitgestaltung angeboten. Über die Aktivitäten und die Räume wurde ein wirklich sehenswerter Film von den Vögelsener Kindern und Jugendlichen gemacht. Auch hier sollten Sie mal reinschauen.

[www.youtube.com/watch?v=rIX8KxKV7SI](http://www.youtube.com/watch?v=rIX8KxKV7SI)

Klar gehen manche Kinder vielleicht nur in den Jugendtreff, damit sie dort am PC spielen können, weil sie zu Hause keinen haben oder weil sie die Spielzeitanforderung ihrer Eltern verlängern wollen. Aber auch da wirkt Frau Holdorf mit klaren Zeitvorgaben entgegen und motiviert zu anderen Aktivitäten.

Sicher haben Sie im SamBa 01/2020 auf Seite 41 den Bericht von Eleonore Tatge, unserer 2. Vorsitzenden, gelesen. Sie beschreibt dort unsere regelmäßige finanzielle Unterstützung der Jugendarbeit in Vögelsen, der Grundschule und dem Kindergarten. Gewaltpräventionsprogramme, wie z.B. „Kinder stark machen“ oder „Gegen Gewalt und sexuellen Missbrauch“, werden gefördert. Seit vielen Jahren werden die kleinen und kleinsten Vögelsener schon mit den Gewaltpräventionsprogrammen stark gemacht.

Die Ferienprogramme der Abteilung Jugend der Samtgemeinde Bardowick haben sich zu einem ziemlich dicken Heftchen entwi-

ckelt. Viele aufregende, kreative oder sportliche Aktivitäten bieten Ihren Kindern ein sehr abwechslungsreiches Freizeitprogramm. Hier muss weder ein Kind zu Hause bleiben, weil es kein Geld zum mitmachen hat, noch muss es sich zu Hause langweilen.

Die Bandbreite der Aktivitäten reicht vom Inliner Schnupperkurs bis zur 4-tägigen Jugendreise nach Prag. Die Aktionen werden finanziell auch vom Jugendförderverein mit unterstützt. Für das geplante Sommerferienprogramm 2020 wird sich der Jugendförderverein diesmal noch intensiver einbringen als in den Vorjahren. Unser Vorstand hat drei Aktionen mit geplant und wird diese sogar als Aufsichtspersonen begleiten.

Unsere Kassenwartin Agnes Lux hat sich für „Bogenschiessen“ eingesetzt. Zusammen mit dem BSV in Wendisch-Evern hat sie ein spannendes Nachmittagsprogramm vom Schnuppertaining bis zum Späturnier zusammengestellt, vielleicht wird noch gegrillt, aber bestimmt gibt es einen Imbiss. Die Kinder und Jugendlichen dürfen auf viele neue Erfahrungen gespannt sein.

Ich bin begeistert vom Miniaturwunderland, die Zubringerschiffe und den alten Elbtunnel in Hamburg. Seit vor 5 Jahren unser mexikanischer Austauschschüler mit seiner Familie zu Besuch waren, ist das mein Pflichtprogramm für alle „Auswärtigen“. Jetzt habe ich es für Ihre Kinder im Sommerferienprogramm geplant und will selbstverständlich mit.

Alleine bekomme ich natürlich keine Hofbesichtigung auf dem

Demeter Bauckhof in Klein Süstedt, also nehmen wir Ihre Kinder mit. Mit Bus und Bahn kommt man eigentlich überall hin, fragt sich nur, wie lange die Fahrt dann dauert. Wir wollen es trotzdem wagen und sehen uns bei schönstem Wetter auf einer grünen Wiese, umgeben von grasenden Kühen, unsere mitgebrachten Leckereien verspeisen.

Ich freue mich, eine so aktive Truppe jetzt im Vorstand des Jugendfördervereins zu haben. Sie alle sind bereit, die Aktionen als Aufsichtsperson zu begleiten.

Seien auch Sie dabei, unterstützen Sie die Lobby der Jugend in unserem Dorf als Mitglied des JFV e.V. Mitgliedsanträge sind in unserem Flyer, die liegen bei EDEKA, im Gemeindebüro oder holen Sie einen bei mir zu Hause ab. Sie können auch spenden auf das Konto des Jugendfördervereins Vögelsen e.V. Sparkasse Lüneburg DE44 2405 0110 0030 0830 83. Mitgliedsbeiträge und Spenden an den JFV e.V. sind steuerlich absetzbar. Spenden bis zu einer Höhe von 200,- Euro können ohne Spendenbescheinigung beim Finanzamt eingereicht werden.

Ich habe diesen Bericht Ende März 2020 geschrieben. Der Coronavirus hat zu einem Kontaktverbot geführt. Ob es überhaupt ein Sommerferienprogramm in diesem Jahr geben wird, steht heute nicht fest und wie sich alles entwickelt auch nicht. Es wird aber immer Kinder und Jugendliche in Vögelsen geben und wir sind ihre Lobby.

Marion Stilke, Vorsitzende Jugendförderverein e.V. ■



Tarzanschwinger und Unterstand.



Der Vorstand des Jugendförderverein Vögelsen e.V.